



## CELEBRADO EN LAS ISLAS CANARIAS

# Médicos internistas de Alcázar destacan en su congreso nacional

**LANZA**  
CIUDAD REAL

El Servicio de Medicina Interna del Hospital "La Mancha Centro", de Alcázar de San Juan, ha destacado por las numerosas Comunicaciones científicas presentadas en el transcurso del Congreso Nacional de la Sociedad Española de Medicina Interna, celebrado recientemente en la isla de Gran Canaria.

Durante cuatro intensivas jornadas, se pudo disfrutar de un nutrido programa, elaborado por el Comité Científico organizador del Congreso, formado por destacados clínicos e investigadores de las diferentes áreas que abarca el extenso campo de

la Medicina Interna. De éste modo, se expuso el contenido bajo diferentes formatos (Conferencias magistrales, Talleres, Mesas Redondas y Actualizaciones), así como la presentación de novedades y resultados de investigaciones especialmente relevantes, llevadas a cabo por médicos internistas, que compaginan la actividad asistencial con la investigación.

Las principales áreas clínicas abarcadas en el Congreso correspondieron al Riesgo Cardiovascular (Obesidad, Diabetes, Hipertensión arterial, Dislipemias), Enfermedades Infecciosas, Osteoporosis, Enfermedades Sistémicas y Autoinmunes y Gestión clínica. □